Protestas laborales de los trabajadores del sector público y privado según principales causas

Gran Buenos Aires. Primer semestre 2018

Causas	Protestas laborales de los trabajadores del sector privado		Protestas laborales de los trabajadores del sector público	
	Absolutos	%	Absolutos	%
Readecuación Salarial	3	3,7	14	13,9
Condiciones de Trabajo	5	6,1	3	3
Despidos	44	53,7	64	63,4
Atraso en Pago	17	20,7	11	10,9
Incumplimiento de acuerdos	1	1,2	1	1
Políticas de ajuste	6	7,3	7	6,9
Persecución político-sindical y/o represión	2	2,4	1	1
Otro	4	4,9	0	0
Total	82	100	101	100

Notas:

El Gran Buenos Aires comprende los 24 partidos del Conurbano Bonaerense + el Gran La Plata (La Plata, Berisso y Ensenada).

La inclusión de La Plata y el área del gran La Plata a la región del Gran Buenos Aires se debe a su relevancia como zona de localización de la protesta frente al gobierno de la Provincia de Buenos Aires.

Se considera conflictos sociolaborales a aquellos eventos callejeros o que se producen al interior de ámbitos productivos o institucionales, que son llevados a cabo por organizaciones sindicales, políticas y/o sociales. La información sobre los conflictos es relevada diariamente por CEPA de las publicaciones en la web de los distintos medios de comunicación de alcance nacional, provincial y municipal. Asimismo se relevan publicaciones de distintos sindicatos, agrupaciones sociales y políticas.

La protesta o el conflicto social y laboral se diferencian como universos para el análisis, no obstante existe una interacción constante entre ellos. Conflicto laboral designa a aquellos episodios relativos al ámbito del mercado formal de trabajo, mientras que conflicto social alude al resto de las expresiones de protesta provenientes de ámbitos diversos de la vida social y política.

Fuente: elaboración propia en base a datos del Observatorio de la conflictividad sociolaboral del Centro de Economía Política Argentina.

http://centrocepa.com.ar/

